



Aufhausen, 24.06.2019



Vorzeitiger Unterrichtsschluss bei „hitzefrei“

Sehr geehrte Eltern,

wir möchten Sie darauf hinweisen, dass an sehr heißen Tagen der Unterricht bereits **um 11:15 Uhr oder um 12:15 Uhr** enden kann. Die Entscheidung trifft die Schulleiterin.

Kinder, die nicht vorzeitig nach Hause dürfen, bleiben in der Schule und werden bis zum stundenplanmäßigen Unterrichtsschluss betreut.

Bitte geben Sie die Empfangsbestätigung an die Klassenleitung zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Wiest, Rektorin

✂

Bitte zurück an die Schule

Empfangsbestätigung

Das Rundschreiben vom 24.06.201 über „hitzefrei“ habe/n ich/wir erhalten.

Mein / Unser Kind Klasse

- soll bei „hitzefrei“ in der Schule bis zum stundenplanmäßigen Unterrichtsschluss beaufsichtigt werden.
- darf bei „hitzefrei“ entlassen werden, da es nach Hause, zu Großeltern, zu einem/r Freund/in oder zu Bekannten gehen kann.

Datum

Unterschriften